

Cumbre declara sobre valores democráticos

Londres, junio 8 (AP). Los líderes de las siete potencias industrializadas democráticas reafirmaron hoy su intención de defender los valores democráticos occidentales, en la primera declaración de este tipo que se produce en los 10 años de historia de la conferencia.

Aparecieron algunas fisuras al comienzo de las discusiones, cuando los ministros de Asuntos Económicos criticaron a Estados Unidos por mantener un déficit de 200,000 millones de dólares, que dicen, es la causa de las altas tasas de interés mundial.

Sin embargo, los asistentes concordaron en la forma de enfrentar la crisis deudora del Tercer Mundo y analizar otros problemas financieros.

La Declaración de Valores Democráticos dijo que las siete naciones rechazaron el empleo de la fuerza como forma de zanjar diferencias, pero no mencionó temas

específicos como el del armamento nuclear.

Añadió que las naciones comparten la creencia del imperio de la ley, elecciones libres, libertades individuales y el ideal de justicia social.

La declaración fue dada a conocer pocas horas después de que se abriera la primera sesión cumbre que se realiza en la sala de música de la casa de Lancaster, en

—Pasa a la página 60—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIDERES. Londres, junio 8 (UPI). Grupo de los líderes de los países industriales que hoy hicieron una declaración sobre los valores democráticos. Al frente, de izquierda a derecha: el canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl; el primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone; el presidente Ronald Reagan, y la primera ministra Margaret Thatcher.

Graves diferencias con Gbno. Bolivia

La Paz, junio 8 (AP). Las diferencias entre el gobierno del presidente Hernán Siles Zuazo y los comités cívicos regionales se agravaron hoy como consecuencia de la decisión del alcalde municipal de Santa Cruz de la Sierra de convocar por cuenta propia elecciones populares para la municipalidad de esa ciudad del oriente boliviano.

Entretanto, los nueve co-

mités cívicos del país, iniciaron hoy una reunión antecedida por un pronunciamiento contrario al pensamiento gubernamental sobre lo que debe ser la descentralización administrativa y política de Bolivia. Según los comités cívicos el gobierno se burló de los planteamientos que le presentaron hace dos semanas sobre esa descentralización.

—Pasa a la página 52—

Venezuela y México garantizan petróleo

Bogotá, junio 8 (UPI). Los gobiernos de Venezuela y México garantizaron hoy el suministro de petróleo a los países integrantes de la Organización Latinoamericana de Energía, en caso de prolongarse la guerra entre Irak e Irán, dos grandes productores de crudo del Golfo Pérsico.

El ministro de Minas de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti y el subsecretario de Petróleo de Méxi-

co, Eliseo Mendoza, dijeron hoy que ambos países, los mayores productores de crudo de América Latina, se comprometieron a garantizar el suministro durante la reunión de OLADE efectuada en Bogotá.

“Estamos dispuestos a mantener los suministros a los países de Latinoamérica, Centroamérica y el Caribe, respetando el acuerdo

—Pasa a la página 60—

Breves Internacionales

Tornados y tormentas en E.U.A.

Barneveld, Estados Unidos, junio 8 (AP). Fuertes tormentas y 49 tornados afectaron la región central de E.U.A. destruyendo este pequeño pueblo de Wisconsin. Hasta el momento el saldo es de 16 muertos y cientos de heridos.

Las tormentas comenzaron ayer con una fuerte nevada en la zona montañosa de Colorado y continuaron con tornados acompañados de granizo y lluvia que se sucedieron a través de los estados de Kansas, Missouri, Iowa, Dakota del Norte, Minnesota y Wisconsin.

Estalla laboratorio de cocaína

Medellín, Colombia, junio 8 (UPI). Cinco personas murieron hoy carbonizadas al hacer explosión un labora-

—Pasa a la página 54—

Siguen los combates de rivales libaneses

Beirut, junio 8 (AP). El persistente fuego de francotiradores cobró hoy una nueva víctima civil a lo largo de la línea que divide a Beirut en sendos sectores de población musulmana y cristiana, y el dirigente druso Walid Jumblatt advirtió sobre la “trágica” situación social y económica en esta capital.

Jumblatt, que integra el nuevo gobierno de “Unidad Nacional”, dijo en declaraciones transmitidas por radiodifusoras locales que es-

pera que pueda hallarse en breve una solución “para salvar” al país.

Previamente Jumblatt se había reunido con un influente dirigente musulmán sunnita, Saeb Salam, quien indicó que se analizaron los nuevos problemas sociales en Beirut Occidental surgidos por versiones de que milicianos han comenzado a recorrer comercios para exigir pagos en concepto de “protección”, y que amenazan con destruir los locales cuyos dueños no cumplan con

—Pasa a la página 52—

Buscan mujer por atentado contra Pastora

San José, Costa Rica, junio 8 (UPI). La policía costarricense emitió hoy una orden de arresto contra una mujer francesa que viajaba con el sospechoso del atentado contra el líder rebelde nicaragüense Edén Pastora, e informó que está a la búsqueda de otros posibles cómplices.

Las autoridades ordena-

—Pasa a la página 52—

Mal equipo envía E.U. dice diario

Nueva York, junio 8 (UPI). El Pentágono ha mandado a El Salvador equipos de inferior calidad, a precios exagerados, a veces reparados tras haber sufrido accidentes, en tanto en otras ocasiones, los envíos han sido simplemente “basura”, dijo en The Wall Street Journal un experto en temas militares.

Joachim Maitre, un profesor del Centro de Relaciones Internacionales de la Universidad de Boston especialista en asuntos militares dijo que por ejemplo, uno de los helicópteros Huey enviado a El Salvador, el 66-16620-270, luego de haber sido enviado a Vietnam del Sur en 1966, se estrelló en ese país en 1970, fue reparado en los Estados Unidos, usado con mucha frecuencia en Fort Rucker, Alabama, despachado a Alemania Federal, vuelto a reparar de manera “superficial” en Corpus Christi, Texas, y mandado finalmente en 1983 a El Salvador.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OLVIDAR LITIGIO. Buenos Aires, junio 8 (UPI). La antigua presidenta de Argentina, Isabel Perón, pide a sus compatriotas que olviden el litigio con Chile, sobre el Beagle, en un discurso de despedida al volver a España. En relación a la bomba hallada en el avión en que viajaría, dijo: “nadie muere antes de lo dispuesto por Dios”

Reagan respalda la declaración

Londres, junio 8 (UPI). El apoyo del presidente Ronald Reagan a una declaración de valores democráticos en la reunión cimera que se celebra en Londres, es una señal conciliatoria a Moscú de que Estados Unidos no busca una superioridad militar global, dijo hoy un alto funcionario de Estados Unidos.

El documento, originalmente sugerido por la primera ministra Margaret Thatcher, recibió el respaldo total de Reagan.

El funcionario agregó que la declara-

ción, que incluye la promesa de los siete países signatarios de no usar la fuerza militar para resolver disputas, también representa un cambio en el punto de vista de Estados Unidos sobre el mundo, desde la “indisposición” que había antes de que Reagan ocupara la presidencia a “un sentido de autoconfianza” ahora.

La “declaración de valores democráticos” fue emitida por los líderes de Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia,

—Pasa a la página 32—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN REFUGIO. San José, Missouri, junio 8 (UPI). Estas mujeres se dirigen a una parte alta de la ciudad en busca de refugio, después que sus casas han sido

inundadas por más de 8 pulgadas de agua. La fuerte y prolongada lluvia que anoche azotó esta región, provocó la inundación, causando pérdidas materiales, pero no víctimas.